

Promo Especial Invierno
Examen + 3 sesiones de tratamiento. Gratis. Ven a Svenson.

Viernes, 10 de enero de 2014

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN**
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES
- MAPA WEB

huelvainformacion.es

HUELVA

- PORTADA
- HUELVA**
- PROVINCIA
- ANDALUCÍA
- DEPORTES
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- SALUD
- OPINIÓN
- SEMANA SANTA

Huelva Información, Noticias de Huelva y su Provincia Huelva Huelva La UHU coopera en un proyecto sobre movilidad humana



La UHU coopera en un proyecto sobre movilidad humana

S.H. HUELVA | ACTUALIZADO 10.01.2014 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta

El Centro de Investigación en Migraciones de la Universidad de Huelva (CIM) y el Programa Interdisciplinario de Población y Desarrollo Local Sustentable de la Universidad Cuenca (Pydlos) se encuentran desarrollando el proyecto de cooperación interuniversitaria de Fortalecimiento institucional de la Universidad de Cuenca (Ecuador) en materia de movilidad humana y buen vivir, financiado por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

En el marco de dicho proyecto, el director del Pydlos, Alejandro Guillén García, se encuentra realizando una estancia en la UHU. Durante la misma la directora del CIM, Mar Gallego, y Guillén han firmado una carta de compromiso para publicar uno de los primeros trabajos derivados de dicho proyecto.

0 comentarios 0 votos



¿Un iPad nuevo por 17€?

Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas aprovechando un vacío legal



¡Los médicos la odian!

Madre de Madrid descubre un impactante secreto para adelgazar. ¡Pierde grasa ya, por solo 45€!



Grado Ingeniería Mecánica

Carrera universitaria oficial, compatible con tu trabajo, ahora con tasas más bajas. ¡Infórmate!

Rascas online de la ONCE y gana hasta 3.000 €

El 7 DE LA SUERTE solo 0,50 €

7 siete +18

ONCE Juega ahora



GALARDONES SOLIDARIOS



Pie de foto

Cepsa premia el valor social de cuatro asociaciones benéficas

Han sido seleccionadas de entre los 61 proyectos presentados en Huelva. El jurado estuvo presidido por el Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu.

La entrega de los premios solidarios de Cepsa en imágenes

Publicidad

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



ESPECIAL 30 AÑOS



Treinta años con Huelva

Huelva Información cumple tres décadas de compromiso con los onubenses. Periodismo sin artificios, periodismo sin